

[Imprimir](#)**EL UNIVERSAL****Vida**

miércoles 09 de noviembre, 2011

Denuncian nuevamente escasez de antirretrovirales

Videx, Efavirenez y Lamivudina son los medicamentos que no se encuentran

Jhonatan Rodríguez, presidente de la Organización StopVIH, informó que a la sede de la institución que preside han llegado más de 30 denuncias con respecto a la escasez de medicamentos antirretrovirales necesarios para las personas que se encuentran en tratamiento por portar el virus del Sida.

Rodríguez indicó que a la lista de los medicamentos que escasean en el mercado se le suman los siguientes: Videx, Efavirenz, Lamivudina/Zidovudina.

"El sistema de salud se deteriora día tras día, y lo peor es que tenemos un panorama poco alentador donde no se vislumbra mejoría", señaló.

Igualmente recordó que las personas con VIH/Sida en tratamiento no pueden dejar de tomar estas medicinas ni un día, ya que de hacerlo podría provocar resistencia a los mismos, lo que implica que la calidad de vida de las personas afectadas con el virus se deteriore y registren complicaciones graves.

Asimismo Rodríguez destacó que tampoco hay reactivos para la realización de pruebas de carga viral, que sirve para medir la cantidad de virus que posee una persona en la sangre y hacer seguimiento de la evolución de la infección. El presidente de StopVIH denunció además la falta de gerencia y planificación del Programa Nacional de Sida del Ministerio para la Salud ya que considera que la vida de estos enfermos no ha mejorado.

Recalcó que hasta los momentos no se tiene una respuesta oficial sobre la falta del actual desabastecimiento. Sin embargo, espera que las autoridades sanitarias se pronuncien en las próximas horas y tengan una respuesta satisfactoria.